

EL AYUNTAMIENTO DISTRIBUYE DIEZ MIL DÍPTICOS SOBRE EL IMC

Vva. de la Cañada, 25 de ene.- La Concejalía de Urbanismo y Sanidad, en el marco del programa Thao-Salud Infantil, ha distribuido un total de 10.000 dípticos entre las familias de los alumnos villanovenses, en los que se explica de una manera didáctica qué es y cómo se mide el Índice de Masa Corporal (IMC) en niños y adolescentes. Precisamente, desde este mes de enero y hasta el próximo mes de marzo, se llevarán a cabo mediciones del IMC en los colegios del municipio.

El IMC -la relación entre talla y peso- es el parámetro más utilizado para juzgar la composición corporal de una población. Esta relación suele utilizarse como indicador del riesgo potencial de desarrollo de sobrepeso y obesidad.

Pioneros en Villanueva de la Cañada

Villanueva de la Cañada fue, en el año 2007, uno de los cinco municipios pioneros en implantar el Programa Thao-Salud Infantil (www.thaoweb.com). Más de 4.000 escolares de Villanueva de la Cañada participan en dicho Programa, del que ya forman parte más de una treintena de municipios de 8 Comunidades Autónomas. El objetivo del programa Thao-Salud Infantil es poner freno a la obesidad y al sobrepeso. Además, para resolver dudas, se ha creado una dirección de correo a la que los vecinos pueden remitir sus preguntas: thao-saludinfantil@ayto-villacanada.es .

Para descargar díptico, pinchar aquí.

